

# AusZeit

Projektreihe in der ehemaligen  
Synagoge/Feuerwehr Hohenems

FEUERWEHR HOHENEMS

JÜDISCHES  
MUSEUM  
HOHENEMS 



Projektreihe in der  
ehemaligen Synagoge/Feuerwehr  
in Hohenems

Die Feuerwehr ist aus der ehemaligen Synagoge in Hohenems ausgezogen. Mit einer Reihe von künstlerischen Arbeiten in den nunmehr leeren Garagenräumen möchte das Jüdische Museum Zeit und Raum schaffen für die Erinnerung an die Vergangenheit und die Diskussion über die Zukunft des Gebäudes.

Das Jüdische Museum Hohenems hat KünstlerInnen eingeladen, für den leeren Garagenraum Installationen zu entwickeln. Diese Arbeiten, die sich mit unterschiedlichen Aspekten des ehemaligen Synagogegebäudes auseinandersetzen, werden ab 21. Juni aufeinanderfolgend präsentiert. Im August wird das Haus für eine Woche zum Kino: Eine Auswahl von Filmen bietet Einblicke in jüdische Lebenswelten. Begleitend zu den einzelnen Projekten vermittelt eine Ausstellung die Geschichte des Gebäudes und dokumentiert die letzte Phase der Nutzung durch die Feuerwehr.

**Eröffnung:** 20. Juni, 20 Uhr

21.6. – 29. 7. **Installation von Arno Gisinger**

6.8. – 12.8. **FilmZeit. Jüdische Lebenswelten im Film**

19.8. – 23.9. **Installation von Naomi Tereza Salmon**

4.10. – 4.11. **Installation von Victorine Müller**

Die Reihe wird ab Februar 2002 fortgesetzt.

**Öffnungszeiten:** Di bis So 15 – 19 Uhr und nach Voranmeldung

**Führungen:** 27.6., 25.7., 22.8., 19.9., 17.10. jew. 19 Uhr und auf Anfrage.

**AusZeit**  
Projektreihe in der ehemaligen  
Synagoge/Feuerwehr Hohenems



Jüdisches Museum Hohenems, Schweizer Str. 5, T 05576/73989, F 05576/77793  
Mit Unterstützung von Stadt Hohenems und Land Vorarlberg